RAMON DE SENTMENAT Y DESPUJOL

Protector Presidente del Cuerpo de la Nobleza de Barcelona 1883-1885.

VI Marqués de Sentmenat, Grande de España.

VIII Marqués de Ciutadilla.

Gran Cruz de la Orden de Carlos III (Legajo 7418, núm.13, año 1875).

Vasvasor de Toralla.

Barcelona, marzo de 1829 - 23 de febrer de 1892. Aristócrata y político. Hijo de Joaquín Gassol de Sentmenat y de Vilallonga, marqués de Sentmenat con Grandeza de España. Casado el uno de enero de 1857 con Inés Patiño y Ossorio, hija mayor de los marqueses de Castelar.

En 1834 cursa estudios en los Jesuitas de Friburgo hasta que se establece en Madrid en 1856. Miembro fundador del Instituto Agrícola Catlán de san Isidro (1850), que presidió en dos periodos, y vocal de los consejos de administración de La Previsión y del Banco de Cataluña. En el periodo 1866-1868 sustituye a su padre como diputado provincial de Barcelona por la circunscripción de Vic por el Partido Moderado. Durante el Sexenio pemocrático (1868-1874) fue Diputado por San Hipólito de Voltrega (marzo-junio 1871) y Manresa (julio-septiembre 1872). Alcalde de Barcelona de enero de 1875 a mayo de 1876. Participó activamente en la restauración borbónica y durante su mandato recibió oficialmente al rey Alfonso XII del retorno de su exilio.

Miembro del Círculo Conservador-Liberal de Barcelona. En 1877 fue nombrado presidente de la Academia de Bellas Artes de San Jorge, cargo que ocupa hasta su fallecimiento.

Senador por la Provincia de Barcelona en las legislaturas 1879-1880, 1884-1885 y 1891-1892.

Marquesado de Sentmenat

Título nobiliario español creado por el rey Carlos II el 20 de diciembre de 1699 a favor de Juan de Sentmenat y de Torralla (†1751), Comisario del Ejército de Cataluña, nombrado posteriormente gentilhombre de cámara por el rey Felipe V. El 7 de diciembre de 1880, el rey Alfonso XII otorgó Grandeza de España al V marqués, Joaquín María de Sentmenat y de Vilallonga, Senador del Reino, y a sus descendientes.

Los Sentmenat son antiguo linaje catalán cuyos antecedentes se remontan, al menos, a 1148, cuando Pere de Sentmenat participó en la conquista de Tortosa, y a 1212 cuando otro miembro del linaje formó parte en la batalla de las Navas de Tolosa.

Juan de Sentmenat y de Toralla (?-1751), I marqués de Sentmenat.

Casó con María de Agulló-Pinós y de Sagarriga, hija del primer marqués de Gironella. Le sucedió su hijo:

Francesc de Sentmenat y de Agulló (1697-1762), II marqués de Sentmenat.

Casó con María Teresa de Boxadors y Sureda de San Martí. Le sucedió su hijo:

Juan de Sentmenat y de Boxadors (1728-1781), III marqués de Sentmenat.

Casó con María Teresa Josefa de Clariana de Montaner y Sanglada, IV Condesa de Múnter. Le sucedió su hijo:

Francesc de Paula Gassol de Sentmenat y de Clariana (1764-1845), IV marqués de Sentmenat, VI marqués de Ciutadilla, V Conde de Múnter.

Casó con María Antonia de Vilallonga y Grimau. Le sucedió su hijo:

Joaquín María Gassol de Sentmenat y de Villalonga (1800-1884), V marqués de Sentmenat, VII marqués de Ciutadilla, VI Conde de Múnter, Grande de España.

Casó con María Francisca Despujol y Ferrer de Sant Jordi.

En el condado de Múnter le sucedió su hijo primogénito Joaquín de Sentmenat y Despujol, VII conde de Munter, quien falleció sin descendencia, sucediéndole su sobrino Joaquín de Sentmenat y Patiño (1863-1924), hijo de su hermano Ramón de Sentmenat y Despujol (1829-1892).

En el Marquesado de Sentmenat Marquesado de Ciutadilla y Grandeza de España le sucedió su hijo:

Ramón de Sentmenat y Despujol (1829-1892), VI marqués de Sentmenat, VIII marqués de Ciutadilla, Grande de España.

Casó con Inés de Patiño y de Osorio. Le sucedió su hijo:

Joaquín de Sentmenat (Patiño (1863-1924), VII marqués de Sentmenat, IX marqués de Ciutadilla, VIII Conde de Múnter, Grande de España

Casó con Joaquina de Sarriera y de Vilallonga. Le sucedió su hijo:

Joaquín de Sentmenat y Sarriera (1893-1968), VIII marqués de Sentmenat, X marqués de Ciutadilla, Grande de España

Casó con María de la Soledad Osorio de Moscoso y Reynoso (1901-1975), IV duquesa de Santángelo y Grande de España. Era hija de Francisco de Asís Osorio de Moscoso y Jordán de Urríes, XIX duque de Sessa, XIX duque de Maqueda, XIX marqués de Astorga, XII marqués del Águila, XXI conde de Trastámara, XVI conde de Altamira, XXI conde de Cabra, y de María de los Dolores Reynoso y Queralt, XI condesa de Fuenclara. Sin descendencia. Le sucedió su hermana:

María de las Mercedes de Sentmenat y Sarriera (1899-1992), IX marquesa de Sentmenat, XI marqués de Ciutadilla, IX Condesa de Múnter, Grande de España

Casó con Antonio Sagnier Costa.

En el Condado de Múnter le sucedió su hijo menor: Luis Sagnier y de Sentmenat (1933-2005), X conde de Múnter.

En los demás títulos, le sucedió su hijo primogénito:

Joaquín Sagnier y de Sentmenat, X marqués de Sentmenat, XII marqués de Ciutadilla, Grande de España

Casó en primeras nupcias con María del Pilar de Taramona y de Sarriera (1933-), de cuyo matrimonio nacieron cuatro hijos: Alejandra, Joaquín (XIII marqués de Ciutadilla), Antonio y Alonso Sagnier y de Taramona.

Casó en segundas nupcias con María Victoria Monche Maristany (1944).

Actual titular.

Marquesado de Ciutadilla

Título nobiliario español creado por el rey Felipe V el 10 de julio de 1702 a favor de José de Meca Cassador y de Cartella, Señor de Ciutadilla.

Militar de profesión, participó en la Guerra de sucesión primero en el bando borbónico -fue cuando Felipe V le creó marqués de Ciutadella en 1702- y luego pasó al bando austracista el candidato Carlos le nombró conde en 1706 y marqués en 1707. En 1713, considerando inevitable la derrota austracista, huye de la ciudad y se refugia en su castillo de Castellar del Vallés. Estuyo casado con Elisabet de Cardona-Rocabertí y de Guimerá, baronesa de Sant Mori y señora de Ciutadilla. Falleció en Barcelona, en fecha desconocida.

José de Meca Cassador y de Cartella, marqués de Ciutadilla. Le sucedió su hijo:

Antonio de Meca y Cardona, II marqués de Ciutadilla.

(...)

Francesc de Paula Gassol de Sentmenat y de Clariana (1764-1845), VI marqués de Ciutadilla, IV marqués de Sentmenat, V Conde de Múnter.

Casó con María Antonia de Vilallonga y Grimau. Le sucedió su hijo: Joaquín María Gassol de Sentmenat y de Villalonga (1800-1884), VII marqués de Ciutadilla, V marqués de Sentmenat, VI Conde de Múnter, Grande de España.

Casó con María Francisca Despujol y Ferrer de Sant Jordi.

En el condado de Múnter le sucedió su hijo primogénito Joaquín de Sentmenat Despujol, VII conde de Munter, quien falleció sin descendencia, sucediéndole su sobrino Joaquín de Sentmenat y Patiño (1863-1924), hijo de su hermano Ramón de Sentmenat y Despujol (1829-1892).

En el Marquesado de Ciutadilla, Marquesado de Sentmenat y Grandeza de España le sucedió su hijo menor:

Ramón de Sentmenat y Despujol (1829-1892), VIII marqués de Ciutadilla, VI marqués de Sentmenat, Grande de España.

Casó con Inés de Patiño y de Osorio. Le sucedió su hijo:

Joaquín de Sentmenat y Patiño (1863-1924), IX marqués de Ciutadilla, VII marqués de Sentmenat, VIII Conde de Múnter, Grande de España

Casó con Joaquina de Sarriera y de Vilallonga.

En el Condado de Múnter le sucedió su hija María de las Mercedes de Sentmenat y Sarriera (1899-1992), IX condesa de Múnter.

En el Marquesado de Ciutadilla, Marquesado de Sentmenat, y Grandeza de España, le sucedió su hijo:

Joaquín de Sentmenat y Sarriera (1893-1968), X marqués de Ciutadilla, VIII marqués de Sentmenat, Grande de España

Casó con María de la Soledad Osorio de Moscoso y Reynoso (1901-1975), IV duquesa de Santángelo y Grande de España. Era hija de Francisco de Asís Osorio de Moscoso y Jordán de Urríes, XIX duque de Sessa, XIX duque de Maqueda, XIX marqués de Astorga, XII marqués del Águila, XXI conde de Trastámara, XVI conde de Altamira, XXI conde de Cabra, y de María de los Dolores Reynoso y Queralt, XI condesa de Fuenclara. Sin descendencia. Le sucedió su hermana:

María de las Mercedes de Sentmenat y Sarriera (1899-1992), XI marqués de Ciutadilla, IX marqués de Sentmenat, IX Condesa de Múnter, Grande de España

Casó con Antonio Sagnier Costa.

En el Condado de Múnter le sucedió su hijo menor: Luis Sagnier y de Sentmenat (1933-2005), X conde de Múnter

En los demás títulos, le sucedió su hijo primogénito:

Joaquín Sagnier y de Sentmenat, XIII marqués de Ciutadilla, X marqués de Sentmenat, Grande de España

Casó en primeras nupcias con Maria del Pilar de Taramona y de Sarriera (1933), de cuyo matrimonio nacieron cuatro hijos: Alejandra, Joaquín, Antonio y Alonso Sagnier y de Taramona.

Casó en segundas nupcias con María Victoria Monche Maristany (1944).

Mantiene el Marquesado de Sentmenat y la Grandeza de España que va unida al título.

En el Marquesado de Giutadilla, le sucedió inter vivos, el 10 de diciembre de 2002, su primogénito:

Joaquín de Sagnier Taramona, XIII marqués de Ciutadilla Actual titular.